
Rechenschaftsbericht 

 
des PV Ost-Pressewarts für das Jahr 2015 

 

Wie üblich lag das Schwergewicht meiner Tätigkeit auf dem Erstellen und Veröffentlichen 

von Berichten von den für unseren Verband relevanten Veranstaltungen. Hinzu kam, am Ende 

des Jahres, das Zusammenstellen eines Jahresrückblick in Bildern, versehen mit kurzen 

Kommentaren.  

 

Wie schon im vorangegangenen Jahr konnte ich jedoch auch im Verlauf des Sportjahr 2015 

aufgrund hoher beruflicher Belastung oder fehlender sportlicher Qualifikation an vielen 

relevanten Turnieren nicht teilnehmen. Dennoch gelang die Veröffentlichung von insgesamt 

elf ausführlichen Berichten, garniert mit selbst erstelltem Bildmaterial, die auch von PV Ost-

Pétanquegemeinde überwiegend positiv zur Kenntnis genommen wurde. Hervorzuheben ist 

hierbei vielleicht mein Beitrag zur LM/DM Quali Triplette in Chemnitz, wo ich als nicht 

spielender Berichterstatter auftrat und somit ein wesentlich lückenloseres Bild des 

Veranstaltungsablaufs präsentieren konnte als sonst üblich. Vielleicht könnte dies sogar ein 

mögliches Modell für die Zukunft darstellen, wobei dem natürlich mein eigener Spieltrieb und 

Wettkampfeifer im Wege steht. 

 

Insgesamt wurde über das Sportgeschehen in unserem Verband dennoch beinahe lückenlos 

auf unserer Webseite berichtet, da unsere Sportwartin Sabine Friedel von  jedem bedeutsamen 

Ereignis zumindest immer Kurzberichte ablieferte. Es besteht daher aus meiner Sicht auch 

keine Notwendigkeit, die vorhandene Konstellation zu ändern. Sollte sich jedoch ein 

interessierter und kompetenter Nachfolger finden, der auch bereit ist, mehr Zeit und Aufwand 

in die Ausübung der Pressewart-Tätigkeit zu legen als mir das zurzeit möglich ist, so kann ich 

mir natürlich jederzeit vorstellen, in den Hintergrund zu treten.    

 

 

Detlef Schwede, 14.01.16 

 

 


